SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA





unomásuno

Recomendaciones para poder evitar ciberdelitos

GILBERTO ÁVILA

n respuesta a la "proliferación" de grupos delictivos que utilizan las redes sociales para cometer todo tipo de delitos, en el marco del Día Mundial del Internet, policías cibernéticos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital del país hicieron del conocimiento de los usuarios medidas para evitar ser víctimas de los ciberdelincuentes.

"Como parte de las acciones para promover el uso responsable de la red informática y mejorar los mecanismos de seguridad y privacidad en el ciberespacio, en el marco del Día Mundial del Internet, la Unidad de Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México realiza una serie de recomendaciones a los usuarios de estos servicios", confirmó la dependencia al mando de Omar García Harfuch.

Recordó que en 2005 la Asamblea General de las Naciones Unidas estableció el Día Mundial del Internet, que se celebra la tercera semana de mayo de cada año para reconocer la importancia del Internet en nuestras vidas y para fomentar su uso seguro y responsable.

Con base en lo anterior, la Policía Cibernética citadina exhortó a la ciudadanía a seguir las siguientes recomendaciones: Usar contraseñas seguras y únicas para cada cuenta y evitar compartir las contraseñas; considerar el uso de un administrador de contraseñas para ayudarte a mantener tus contraseñas seguras y usar la autenticación de dos factores donde se requiera un código enviado a tu teléfono, además de la contraseña.

De igual manera, mantener tu sistema operativo, navegadores y aplicaciones actualizadas con las últimas versiones de seguridad. Las actualizaciones suelen incluir parches de seguridad para corregir vulnerabilidades conocidas; no abrir correos electrónicos de remitentes desconocidos o sospechosos. Los correos electrónicos de phishing suelen tratar de engañarte para que reveles información personal o financiera.

También recomienda revisar las configuraciones de privacidad en redes sociales y otros servicios en línea para asegurarse de compartir la cantidad de información que deseas. La SSC recordó a la ciudadanía que, si es víctima de un delito, acuda a presentar su denuncia ante cualquier Ministerio Público.







ALERTA

Gerardo Mayoral - Página 10

En el marco del Día Mundial del Internet, la Policía Cibernética emitió recomendaciones para prevenir delitos y salvaguardar privacidad

Emiten recomendaciones para prevenir delitos cibernéticos

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

En el marco del Día Mundial del Internet, la Unidad de Policía Cibernética emitió una serie de recomendaciones a la ciudadanía para prevenir delitos cibernéticos y mejorar los mecanismos de seguridad y privacidad en el ciberespacio.

El Día Mundial del Internet fue establecido en el año 2005 por la Asamblea General de las Naciones Unidas, el cual se celebra la tercera semana de mayo de cada año para reconocer la importancia del Internet en la vida diaria y fomentar su uso seguro y responsable.

Por lo anterior, la unidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) indicó que esta fecha es una oportunidad para reflexionar sobre cómo se puede utilizar este recurso de manera segura y responsable, asi como para promover la alfabetización digital y garantizar que todos tengan acceso a los beneficios del Internet.

En este sentido, la SSC exhortó a los usuarios de la red a seguir las siguientes recomendaciones:

 Usar contraseñas seguras y únicas para cada cuenta y evita compartir las contraseñas. El Día Mundial del Internet se celebra la tercera semana de mayo de cada año para reconocer la importancia del internet y su uso seguro

- Considerar el uso de un administrador de contraseñas para ayudarte a mantener tus contraseñas seguras.
- Usar la autenticación de dos factores donde se requiera un código enviado a tu teléfono, además de la contraseña.
- Mantener tu sistema operativo, navegadores y aplicaciones actualizadas con las últimas versiones de seguridad.
 Las actualizaciones suelen incluir parches de seguridad para corregir vulnerabilidades conocidas.
- No abrir correos electrónicos de remitentes desconocidos o sospechosos. Los correos electrónicos de phishing suelen tratar de engañarte para que reveles información personal o financiera.
- Revisar las configuraciones de privacidad en las redes sociales y otros servicios en línea para asegurarse de compartir la cantidad de información que deseas.
- Aprender a reconocer las estafas en línea comunes, como los mensajes de correo electrónico de phishing, las llamadas telefónicas fraudulentas y los sitios web falsos.
- •Mantenerse alerta y no compartir información perso-

nal o financiera sin verificar la legitimidad del solicitante.

 Ayudar a los niños a comprender los peligros en línea y a tomar medidas para protegerse en línea, como no compartir información personal y no hablar con extraños en línea.

Finalmente recordó a la ciudadanía que, si es víctima de un delito, acuda a presentar su denuncia ante cualquier agente del Ministerio Público y, en caso de detectar algún anuncio sospechoso, contacte a la Unidad de Policía Cibernética.

La SSC indicó que esta fecha es una oportunidad para reflexionar sobre cómo se puede utilizar este.

cómo se puede utilizar este RÓNIC recurso de manera segura y responsable







En el año 2005 se estableció el Día Mundial del Internet.





Frustran robo de 30 millones de pesos

REDACCION GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.

- Durante la custodia de transporte de mercancía, un agente de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la SSC de la Ciudad de México impidió el robo de mercancía de rollos de cable de cobre al repeler la agresión de varios sujetos.

Los hechos ocurrieron cuando la unidad circulaba sobre la autopista México-Querétaro, en el municipio de Tlalnepantla, donde el camión proveniente de la ciudad de Guadalajara, Jalisco, fue interceptado por 5 vehículos, de los cuales los ocupantes le cerraron el paso y realizaron varias detonaciones de arma de fuego.

Al ver el riesgo su vida y la del conductor de la unidad, el policía bancario repelió la agresión con su arma de cargo, lo que provocó que los agresores huyeran del lugar. En tanto, el transporte continuó con su trayecto y tras la alerta emitida, se implementó un cerco virtual para el traslado de la unidad hacia su destino.

Cabe mencionar que el uniformado y el operador no presentaron lesiones, sin embargo, el tráiler resultó con daños por los impactos de bala en la cabina; con esta acción se evitó el robo de mercancía valuada en alrededor de 30 millones de pesos.

MODUS **OPERANDI**



Cabe mencionar que varios robos hab sido captados en video con el mismo modus operandi



La unidad presentaba impactos de bala





Vuelca un automóvil en Calzada de Tlalpan

RAÚL HERNÁNDEZ

Un vehículo tipo sedán terminó volcado, luego de que se impactara contra una aguja de concreto que divide los carriles centrales de los laterales, en el perímetro de la colonia Portales Sur, en la alcaldía Benito Juárez. El conductor, quien al parecer iba en estado de ebriedad, y su acompañante, resultaron ilesos.

De acuerdo con versión de testigos, el hombre tras el volante del auto Nissan tipo Tiida, en color rojo, aparentemente circulaba a exceso de velocidad sobre Calzada de Tlalpan, con dirección hacia el Sur, cuando justo a la altura del Metro Portales, perdió el control de la unidad, trepó a la guarnición de concreto, volcó y derrapó sobre el toldo varios metros.

Tras el fuerte accidente ocurrido aproximadamente a las 4:00 horas de este viernes, el vehículo terminó con las llantas hacia arriba, mientras que varios automovilistas que circulaban por el lugar, se detuvieron y ayudaron al conductor, de unos 25 años de edad, y a una mujer que viajaba como copiloto, a salir del interior.

Integrantes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, que se presentaron en el lugar, abanderaron la zona y agilizaron el tránsito, mientras que elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos en conjunto con algunos uniformados, realizaron maniobras de para poner al vehículo sobre sus cuatro ruedas y posteriormente retirarlo del lugar.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), valoraron a la femenina presente y al causante del accidente. Tras comprobar que ninguno presentaba lesiones de consideración, el masculino fue trasladado ante el Ministerio Público en calidad de Sedetenido.



Versión de los testigos, el conductor circulaba a exceso de velocidad y en aparente estado de ebriedad /GUILLERMO PANTOJA



1/1



SE SALVAN EBRIOS DE MORIR EN LA CALZADA DE TLALPAN

• Un vehículo tipo sedán terminó volcado, luego de que se impactara contra una aguja de concreto que divide los carriles centrales de los laterales en la Calzada de Tlalpan, colonia Portales Sur, a la altura del Metro Portales, en la alcaldía Benito Juárez. El conductor, quien iba en estado de ebriedad, y su acompañante, milagrosamente resultaron ilesos.







CONSEJO CIUDADANO

Reportan 108 mil números ligados a las extorsiones

La extorsión es el ilícito de mayor prevalencia, en 92% de los casos intentado vía telefónica, señaló Salvador Guerrero Chiprés

AURELIO SÁNCHEZ

a participación ciudadana, empresarial y de las autoridades es central para la reducción de la extorsión, señaló la Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, durante una reunión con consejeras y consejeros del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México.

El presidente del organismo, Salvador Guerrero Chiprés, comentó que en esa noción de trabajo colaborativo, el Consejo ha contribuido con reportar 108 mil números telefónicos relacionados con llamadas extorsivas desde 2020.

"Gracias a esos números que nos da el Consejo, más los federales y estatales, es posible construir estrategias contra un delito que lastima a las comunidades", comentó la Secretaria de Seguridad en la sede del organismo, en la alcaldía Cuauhtémoc. Guerrero Chiprés apuntó que la extorsión, junto con el fraude, es el delito de mayor prevalencia, hasta en un 92% cometido vía telefónica. "La extorsión es parte del entramado de la delincuencia general de todo el continente y no debe verse de manera aislada, porque en él confluyen otros delitos como fraude o secuestro", señaló.

De acuerdo con el análisis DISI, que elabora el Consejo Ciudadano con base en cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en el primer cuatrimestre de este año en el país se registraron 124 mil 096 delitos de alto impacto, que representan una reducción de 31% comparado con el mismo periodo de 2018.

"En cuatro años hemos visto un impor-

tante proceso de consolidación del cambio de régimen en el país y una de las muestras ilustrativas de ese cambio es que por primera vez hay una mujer al frente de la seguridad nacional; es algo extraordinario", resaltó el presidente del Consejo Ciudadano.

La Secretaria de Seguridad detalló que la baja en la incidencia delictiva es resultado de la atención a las causas del delito, la recuperación de espacios, la coordinación de gabinetes de seguridad, el trabajo con las y los gobernadores y la presencia de los más de 180 mil elementos de la Guardia Nacional.



PRESIDENTE CONSEJO CIUDADANO

"La extorsión es parte del entramado de la delincuencia general de todo el continente y no debe verse de manera aislada, porque en él confluyen otros delitos, como fraude o secuestro"





La Prensa Sección: Nacional 2023-05-20 03:45:23

302 cm2

Página: 22

\$9,351.45

2/2



Rosa Icela Rodríguez Velázquez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana y Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano /CORTESÍA: CONSEJO CIUDADANO



VARIAS PUDIERON EVADIR LA REVISIÓN

Operativo en ópticas patito deja tres locales clausurados en el Centro

JOSEFINA QUINTERO M.

Un largo silbido hizo que en segundos desaparecieran decenas de *volanteros* que entre las calles Tacuba y Motolinía, en el Centro Histórico, ofrecían "servicios especializados en lentes y problemas de la vista", ante la llegada de verificadores de la Agencia de Protección Sanitaria del Gobierno de la Ciudad de México.

El personal realizó un operativo en contra de negocios irregulares que luego de dar dudosos tratamientos han afectado la salud de personas que, ante el atractivo que ven en los bajos costos que se ofrecen, buscaban mejorar su visión.

Sin embargo, por graduaciones incorrectas, falta de desinfección de aparatos o carecer de personal especializado para realizar las consultas médicas recibieron un mal diagnóstico que les trajo como consecuencia padecimientos físicos.

Una brigada ingresó al edificio Cobos, en Tacuba, donde se promociona la "atención especializada en salud visual, bajos costos y entrega de lentes máximo en una hora".

De forma simultánea fueron revisados los pequeños locales de apenas un cuarto donde tenían exhibidores, vitrinas, la oficina del encargado y el área en la que se practicaban los exámenes de la vista.

En el momento de entrar a dos negocios del segundo y cuarto piso, otros locales donde se ofrecen anteojos desde 300 pesos bajaron sus cortinas; por medio de teléfonos celulares en los pasillos se escuchaban voces que recomendaban no abrir hasta que terminara el operativo.

Gabriel Ramírez, coordinador de alimentos, bebidas, otros servicios y control analítico en la Agencia de Protección Sanitaria, informó que 20 locales del edificio marcado con el 37 fueron verificados ante las denuncias ciudadanas recibidas este año.

Agregó que la visita a las supuestas ópticas fue para constatar que cumplieran con la normativa sanitaria, consistente en que cada negocio debe exhibir el título o certificación del personal que atiende a las personas que acuden a una valoración de su vista, contar con responsable sanitario y exhibir su cédula profesional, además de que los equipos sean limpiados, lo cual no se pudo hacer porque los negocios contaban sólo con una encargada y volanteros.

Ante eso tres negocios fueron sancionados con la suspensión de sus actividades; otros, ante la falta de personal responsable, quedaron pendientes sus trámites y varios no pudieron inspeccionarse.





306 cm2

Página: 26 \$66,503.08

2/2



oLaJornada

▼ Verificadores revisaron que los locales tuvieran personal especializado y medidas sanitarias. Foto Pablo Ramos



"M. Contreras va bien en seguridad"

Luis Gerardo Quijano celebra incidencia delictiva a la baja

FRIDA SÁNCHEZ

Al comparecer ante el Congreso de la Ciudad de México, Luis Gerardo Quijano Morales, alcalde de Magdalena Contreras, destacó los avances de su gestión en materia de seguridad, con capacitación a la policía y una "constante" disminución en los índices delictivos y en percepción de inseguridad.

LUNIVERSAL

"Vamos muy bien, la seguridad, estamos muy contentos. Nuestro programa Escudo Contreras está dando buenos resultados, no solamente en perención, sino en cifras, delitos, de manera real. (...) Hemos logrado desde el tercer trimestre de 2021, antes de que entráramos, bajamos de 72.6% a 52% la percepción de inseguridad en la alcaldía", comentó posterior a su comparecencia.

Destacó que en los últimos trimestres se ha mantenido "una constante" a la baja en cuanto a percepción de inseguridad, y señaló que, de acuerdo con datos oficiales, Magdalena Contreras es la segunda alcaldía más segura de la Ciudad de México, sólo debajo de Cuajimalpa.

"Estamos muy bien en ese sentido, la siguiente alcaldía está un poco lejos, es Milpa Alta; la primera es Cuajimalpa, y si le apretamos, la vamos a alcanzar y poder regresar a Magdalena Contreras a la tranquilidad que tenía hace algunos años", aseguró.

Ante las comisiones unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local del Congreso de la Ciudad de México, Luis Gerardo Quijano Morales hizo énfasis en el programa Escudo Conteras, enfocado en la prevención del delito, vigilancia permanente y capacitación de los cuerpos policiales.

Anunció que concluyó la construcción de un cuartel de la Guardia Nacional, el cual se puede utilizar apenas se firme un convenio de colaboración conjunta con la corporación federal.



M. Contreras es la segunda alcaldía más segura: Quijano.



CRÓNICADEHOY

Alcalde de M. Contreras destaca acciones económicas y de seguridad ante diputados

Jennifer Garlem

metropoli@cronica.com.mx

El titular de la alcaldía Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano Morales, compareció ante el Congreso capitalino; durante la rendición de cuentas, dio a conocer las acciones que se realizaron en el 2022 en áreas que tienen prioridad como la reactivación económica, la seguridad pública, la conservación de los recursos naturales y el cuidado del medio ambiente.

El alcalde destacó que Magdalena Contreras impulsó a 600 pequeños negocios con una inversión de más de 6 millones de pesos, "les otorgamos más de 10 mil pesos en apoyo económico a 600 negocios. La Magdalena Contreras no tiene gran industria, no tiene lugares donde se manufacture algo donde se construye algo, prácticamente tenemos pocas oficinas de corporativos en la alcaldía. Entonces, nuestros pequeños negocios son la fuerza económica que mueve a la Magdalena Contreras", añadió.

Dentro de los programas sociales y servicios públicos acentuó que en 2022 se invirtieron 15 millones de pesos para rehabilitar la Casa de la Mujer y se capacitaron a mil mujeres. Informó, que se invertirá en un consultorio médico en medicina deportiva. Y recordó que está a disposición de los habitantes la línea de acción innovadora, donde se brindan apoyos integrales de servicios funerarios a las familias que lo requieren.

Aseguró que se trabaja de manera coordinada con las auLuis Gerardo Quijano reafirmó su compromiso de seguir generando acciones

en favor de la ciudadanía toridades para hacer frente al problema del abasto y escasez de agua; se han reparado 44 cajas de válvulas, se invirtieron 36 millones de pesos en la restitución de más de 5 mil metros de tuberías y se rehabilitó el tanque de agua "La Mesita".

Respecto a las acciones del medio ambiente, dijo que se establecieron tres nuevas rutas nocturnas de recolección de basura, se realizaron tres mega jornadas de limpieza en el Río Magdalena, se plantaron 30 mil árboles en suelo de conservación y cinco mil en suelo urbano, y se continúa con el programa permanente de limpieza de barrancas.

También comentó que se ha trabajado en coordinación con el gobierno local y los ejidatarios para atender la tala clandestina; se han continuado estudios, en colaboración con el Instituto de Geografía de la UNAM, para determinar áreas de riesgo de asentamientos humanos; se ha trabajado en la actualización del Atlas de Riesgos; y se destinará un millón y medio de pesos para identificar riesgos en barrancas.

MC SEGUNDA ALCALDÍA MÁS SEGURA DE LA CDMX

En cuanto a la Estrategia de Seguridad Pública el alcalde detalló que se estableció Escudo Contreras con tres acciones principales: la prevención y contención del delito, la vigilancia permanente y la capacitación de los cuerpos policiacos.

Recordó que la demarcación tiene el 52 por ciento de percepción de inseguridad cuando antes se contaba con un 72 por ciento, y dijo "según datos del Observatorio de Seguridad Pública de la Ciudad de México, somos la segunda alcaldía más segura de la Ciudad de México"•





Página: 11 \$60,069.74

2/2



Luis G. Quijano compareció ante el Congreso capitalino.





Luis Gerardo Quijano Morales asegura que la Magdalena Contreras es la segunda alcaldía más segura



CONGRESO CDMX

M. Contreras, segunda más segura: Quijano

Da a conocer a diputados que en breve operará un C-2 con más de 600 cámaras y 20 elementos para un monitoreo permanente

ARTURO R. PANSZA

a alcaldía Magdalena Contreras es la segunda más segura de la Ciudad de México, luego de Cuajimalpa de Morelos, con base a los delitos de alto impacto, la violencia y homicidios que se presentan, indicó el titular de la demarcación Luis Gerardo Quijano Morales, al comparecer ante diputados del Congreso local.

Al responder al coordinador del PRI, Ernesto Alarcón Jiménez, quien dijo que si bien de acuerdo con el reporte presentado por el INEGI en un año en Magdalena Contreras decreció considerablemente la inseguridad, aún persiste la violencia hacia las mujeres, el robo a transeúntes y el narcomenudeo, el alcalde expuso que en breve comenzará a operar un C-2 con más de 600 cámaras y 20 elementos para un monitoreo permanente, con policías plenamente capacitados.

Durante su rendición de cuentas ante integrantes de las Comisiones de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local, señaló que se hace todo un esfuerzo en materia de seguridad y "ahí están las cifras"; al tercer trimestre del año, la percepción de inseguridad bajó de por arriba de un 72%, a alrededor de un 52%, poco más de 20 puntos porcentua-

les, lo que implica que la mitad de los habitantes de la demarcación se sienten seguros, cuando antes tres de cada diez asi lo consideraban.

Ante representantes populares de cuatro asociaciones y fracciones parlamentarias, indicó que no se cesará en invertir en capacitación a los policías y en mantener coordinación con el gobierno local en seguridad.

Con la presencia de congresistas de la asociación parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad, así como de las bancadas del PRI, PAN y Morena, en el Salón Heberto Castillo, Quijano Morales detalló que la estrategia de seguridad pública se basa en el Escudo Magdalena Contreras, que contempla la prevención y contención delito, vigilancia permanente, capacitación y equipamiento de los cuerpos policiacos, con la creación del protocolo violeta y senderos seguros para que las mujeres estén más protegidas en el territorio.

"Cuando llegamos teníamos 18 patrullas y ahora alrededor de 60 vehículos para brindar seguridad", indicó y acotó que en total se han realizado 320 mesas de seguridad.

El servidor público aceptó que la demarcación territorial "tiene altos índices de marginación, pero se han logrado avances



2023-05-20 03:49:20



en diversas materias, nos trazamos prioridades y hemos echado manos a la obra para combatir rezagos, como la pobreza, en materia de seguridad y protección de las personas, con estrategias eficientes y serias".

Delineó que trabajan de manera coordinada con las autoridades para hacer frente al problema del abasto y escasez de agua, y que se han reparado 44 cajas de válvulas; invirtieron 36 millones de pesos en la restitución de más de 5 mil metros de tuberías y se rehabilitó el tanque de agua "La Mesita".

Por lo que hace al ambiente difundió que se establecieron tres nuevas rutas nocturnas de recolección de basura, se realizaron tres mega jornadas de limpieza en el Río Magdalena, se plantaron 30 mil árboles en suelo de conservación y cinco mil en suelo urbano.

Al tercer trimestre del año, en la MC la percepción de inseguridad bajó de por arriba de un 72%, a alrededor de un 52%, poco más de 20 puntos porcentuales, señala Luis Quijano Morales



Ayer el alcalde de la Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano Morales, compareció ante diputados del Congreso local /cortesía: congreso comx





Cae Alan Natanael "N", posible integrante de La Unión Tepito

Fue capturado por elementos de la SSC; se le acusa de secuestro y extorsión, al parecer trabajaba para un individuo identificado como El Zapato

RAÚL HERNÁNDEZ

n presunto integrante del grupo delictivo denominado "La Unión Tepito", fue capturado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, en la colonia Centro, perteneciente a la alcaldía Cuauhtémoc. Se le acusa de secuestro y extorsión. Al parecer trabajaba para un individuo identificado como "El Zapato".

Luego de que el sujeto mencionado, identificado como Alan Natanael "N", hubiera logrado huir a bordo de una motocicleta, durante un operativo en el que se logró liberar a una mujer que se encontraba privada de la libertad y en el que se consiguió detener a dos de sus cómplices, los policías capitalinos le siguieron la pista.

Tras realizar intensas labores de investigación consistentes en seguimiento, vigilancia, los uniformados, adscritos a la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación policial, lograron capturar a dicho individuo sobre la calle Manuel de la Peña y Peña, casi esquina con González Ortega.

Dicha acción fue realizada aproximadamente a las 15:30 horas de este viernes, luego de que los uniformados se percataran de que el señalado manipulaba un envoltorio transparente, mismo que contenía una hierba verde, por lo cual lo interceptaron y procedieron a realizar una inspección física sobre su persona.

Durante la revisión, entre las posesiones del presunto delincuente fueron encontradas 83 bolsitas de plástico con cierre hermético tipo ziploc con aparente droga, así como un arma de fuego calibre. 38, 64 cartuchos útiles, de diversos calibres y tres cargadores metálicos.

De acuerdo con información proporcionada por las autoridades, se sabe que el masculino de 23 años de edad y con domicilio en Nezahualcóyotl, Estado de México, cuenta con varias carpetas de investigación en su contra por los delitos de secuestro y extorsión.

Dicho sujeto fue presentado ante la Fiscalía Anti Secuestro, ubicada en la colonia del Gas, en la alcaldía Azcapotzalco, donde se inició una carpeta de investigación en su contra. En las próximas horas se definirá su situación legal.

Durante operativo se logró

liberar a una mujer que se encontraba privada de la libertad y en el que se consiguió detener a dos de sus cómplices





La Prensa Sección: Policía 2023-05-20 03:46:46

299 cm2

Página: 16 \$9,259.00

.00

2/2



Alan Natanael "N" fue detenido en la colonia Centro /cortesía: SSC CDMX



Página: 1,10

\$15,492.59

La alcaldesa Judith Venegas Tapia dice que en Milpa Alta se atiende la violencia de género

DESTACA EL APOYO DEL GOBIERNO FEDERAL Y LOCAL Rinde cuentas alcaldesa de Milpa Alta ante los diputados locales

Judith Vanegas Tapia asegura en el Congreso de la CdMx que se atiende la violencia de género

ARTURO R. PANSZA

nte diputados locales la alcaldesa de Milpa Alta, Judith Vanegas Tapia, sostuvo que el eje rector de su administración es la reducción de la desigualdad social, mediante la implementación de políticas públicas, programas sociales, acciones y proyectos en beneficio de la ciudadanía, en especial de la más vulnerable.

Durante su comparecencia, en el salón Heberto Castillo del Congreso local, en la que de las ocho fracciones y asociaciones parlamentarias sólo participaron representantes populares de la Alianza Verde Juntos por la Ciudad, del PRI, PAN y Morena, señaló que para la recuperación económica se han realizado trabajos de mantenimiento correctivo a dos mercados por un monto de 9 millones 400 mil pesos.

Además, se construyó uno nuevo, el número 342, con un costo de 25 millones de pesos, mientras que se apoyaron las diversas festividades populares de la demarcación.

La servidora pública, al rendir cuentas ante los integrantes de las Comisiones de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local del Congreso, se refirió a la implementación de programas, acciones sociales y proyectos para la disminución de la desigualdad social, la recuperación económica y el reforzamiento de la seguridad pública de la demarcación territorial.

Vanegas Tapia, por lo que hace a inclusión y bienestar social, dijo que para mejorar las condiciones de vida se cuenta con cinco programas sociales y el mismo número de acciones sociales, todo por un monto de 127 millones de pesos. Informó que se han erogado más de 180 millones de pesos en obras de infraestructura urbana y rural.

Para la prevención de la violencia de género, la funcionaria dijo que se ha dado atención mediante programas preventivos a dos mil mujeres; mientras que para garantizar la seguridad de la población se aplicaron 14 acciones y operativos, en las que han participado 320 policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, 20 patrullas y recientemente se unieron elementos de la Guardia Nacional.

A FAVOR DE LAS MUJERES

Tras insistir que enfoca Milpa Alta políticas públicas y programas sociales en población más vulnerable, la alcaldesa delineó que se trabaja en un refugio de mujeres y lamentó la violencia hacia ellas, pero dijo que no es como en otros lugares donde "las levantan", en esta demarcación es en los propios hogares donde sus parejas las están violentando.

En la comparecencia que fue conducida por la presidenta de la Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales, la priísta María de Lourdes González Hernández, la servidora pública reconoció que sí ha habido mujeres desaparecidas



La Prensa

Sección: Portada, Metropoli

2023-05-20 03:49:55 480 cm2 Página: 1,10 \$15,492.59

2/2

en la demarcación, pero se labora para dar resultados y ejemplificó con un caso que se presentó en San Lorenzo Tlacoyucan, en que la población y autoridades se involucraron y "pudimos rescatar a esta joven madre con vida, entonces, estamos viendo resultados".

Al referirse a los apoyos que se están dando a los productores, reiteró que está beneficiando a más de cinco mil personas y los recursos que se les dan, pasaron de ll mil 500 a 13 mil pesos, porque la "vida se encareció". Además, añadió que se impulsa la siembra de los cuatro tipos de maíz nativo y los cinco tipos de magueyes que se tienen en Milpa Alta.

En su mensaje final, la alcaldesa destacó el apoyo del gobierno federal y local para la entrega de apoyos sociales de forma directa a quienes más los necesitan; las acciones emprendidas para que las mujeres actualmente puedan denunciar actos de violencia y las labores para el resguardo de los bosques.

De las ocho fracciones y asociaciones parlamentarias, sólo participaron representantes populares de la Alianza Verde Juntos por la Ciudad, del PRI, PAN y Morena



La servidora pública dijo que para mejorar las condiciones de vida se cuenta con cinco programas sociales, que concentra un presupuesto de 127 millones de pesos /cortesía: congreso comx





Abate policía a rata tras violento asalto

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

ciudad de méxico. - Dice el refrán que "el que a hierro mata a hierro muere" y el mismo se cumplió en la humanidad de un delincuente, quien luego de asaltar a punta de pistola a un ciudadano se enfrentó a la policía, pero cayó abatido a balazos.

Los violentos acontecimientos ocurrieron la madrugada de ayer al interior de una unidad habitacional de la alcaldía Iztacalco, donde el delincuente, cuya identidad se desconoce, asaltó a un joven con una submetralladora, pero al momento que se daba a la fuga su víctima solicitó apoyo a la policía.

EL agente Ángel "N", del Sector Izztacíhuatl, persiguió al asaltante, quien al verse descubierto disparó en contra del uniformado, el cual al ver en peligro su integridad física repelió la agresión.

En el intercambio de disparos, el maleante recibió la peor parte, ya que cayó abatido por las balas del representante de la ley y su cuerpo quedó en los pasillos de la unidad habitacional.

Al lugar arribó personal de la Fiscalía General de Justicia capitalina, quienes realizaron las primeras pesquisas y el levantamiento del cuerpo, mismo que fue traslado al Semefo en calidad de desconocido.



impactos de bala acabaron con la vida del peligroso hampón





- Acabó su carrera delictiva

